

Artikel vom 12.11.2022

Maibaumabbau

Oberkotzauer Maibaum abgebaut



Nach zwei Jahren Corona-Zwangspause konnte in diesem Jahr, als erstes Fest am Ort, endlich wieder das traditionelle Oberkotzauer Maibaumfest gefeiert werden. Letzte Woche, rechtzeitig vor Beginn der Adventszeit, wurde der Maibaum mit seinen 20 Zunftwappen wieder abgebaut. Ein besonderer Dank geht an die Firma Schaller-Bau für die Bereitstellung des Kranes. Ebenso an Andreas und Marvin Matthes für das notwendige Equipment. CSU-Ortsvorsitzender Andreas Pöhlmann bedankte sich bei den gut einem halben Dutzend Helfern für den Abbau des Maibaums mit einer wohlverdienten Brotzeit.